

Jelang Pilkada Serentak, Kasat Binmas Polres Pamekasan Gelar Cooling System Ajak Masyarakat Jaga Kamtibmas

Achmad Sarjono - PAMEKASAN.INDONESIASATU.CO.ID

Sep 30, 2024 - 15:37



PAMEKASAN - Institusi Polri telah melaksanakan Program Cooling system dalam rangka menjaga situasi kamtibmas tetap aman dan kondusif, serta mewujudkan Pilkada serentak 2024 yang aman dan damai.

Seperti yang nampak dilakukan oleh Kasat Binmas Polres Pamekasan AKP H.

Junaidi yang melaksanakan Cooling System melalui kegiatan Curhat Kamtibmas, kali ini dilaksanakan di rumah tokoh masyarakat, H. Sufyan, Desa Larangan Tokol Kec. Tlanakan Kab. Pamekasan. Senin (30/9/2024).

Hadir dalam giat tersebut, Kasat Binmas Polres Pamekasan didampingi anggota Satbinmas Polres Pamekasan serta puluhan masyarakat kolom pengajian yasinan Alhidayah Tlanakan.

Dalam sambutannya, Kasat Binmas Polres Pamekasan AKP H. Junaidi menyampaikan, bahwa Program Curhat Kamtibmas ini merupakan salah satu upaya pembinaan kemitraan antara Polres Pamekasan dengan masyarakat. Dimana Polri dapat berinteraksi secara langsung dengan masyarakat. Baik berupa mendengarkan saran, kritikan, masukan serta aduan masyarakat terkait dengan pelayanan kepolisian. Selain itu guna membangun Cooling System di suatu wilayah dalam menyambut Pilkada serentak 2024 ini.

"Kami hadir di sini untuk menjalin silaturahmi dan menitip pesan kepada warga dan tokoh masyarakat agar bersama-sama kita menjaga kamtibmas, yang aman, damai, sejuk dan kondusif menjelang pelaksanaan Pilkada serentak tahun 2024", ucap Kasat Binmas Polres Pamekasan.

Lanjut Kasat Binmas, terkait dengan media sosial, pihaknya menegaskan agar masyarakat lebih jeli dan bijak dalam bermedia sosial dan tidak mudah terprovokasi oleh konten-konten yang mengarah pada ujaran kebencian, hoax maupun adu domba.

"Meskipun berbeda pilihan, tetap disikapi secara cerdas, dewasa, dan tenang, tidak terpancing dan tidak terprovokasi, ujarnya.

Usai kegiatan, Kasatbinmas Polres Pamekasan AKP H., Junaidi didampingi anggota Satbinmas Polres Pamekasan memberikan sarana kontak kepada perwakilan Kelompok kolom pengajian yasinan Alhidayah Tlanakan. (*)